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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, 

siendo las 11:00 hrs. once horas, del día martes 17 diecisiete 

de Septiembre del año 2019 dos mil diecinueve y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de 

la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del 

Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del 

Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en el Patio 

de Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento 

Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, 

para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 09 

nueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. 

C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. 

C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez 

Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán 

Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente 

Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth 

Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. 

Presidente, reporto a Usted la asistencia de 13 trece, 

Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la 

existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias 

Señor Secretario, muy buenos días a todos. Una vez integrado 

certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente 

instalada la Sesión Solemne No. 09 nueve, proceda al 
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desahogo de la misma, Señor Secretario. C. Secretario 

General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Gracias 

Presidente. Antes de continuar con la Sesión, quiero dar 

cuenta a este Pleno, de la recepción de 3 tres oficios ante la 

Secretaría General, turnados por: el C. Regidor José Romero 

Mercado, por la C. Regidora Martha Graciela Villanueva 

Zalapa y por el C. Regidor Manuel de Jesús Jiménez Garma, 

donde solicitan se les justifique su inasistencia a esta Sesión, 

esto por compromisos adquiridos con anterioridad, por lo que 

pongo a votación de este Pleno, si tienen bien aprobar la 

inasistencia de los Regidores antes mencionados, lo puedan 

manifestar levantando su mano…. 13 votos a favor, 

aprobado por mayoría calificada. - - - - - - - - - - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - 

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno 

Nacional Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CUARTO.- Lectura del punto de Acuerdo en que se determinó 

llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer 

entrega de Reconocimientos a los Atletas Zapotlenses que 

destacaron en sus participaciones en los Juegos 

Panamericanos y Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil 

diecinueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - QUINTO.- 

Entrega de los Reconocimientos a los Atletas Ganadores de 

Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de Lima 2019 

dos mil diecinueve.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO.- Mensaje por parte de Daniel García Barajas, 

medallista de plata en Frontón, en Juegos Panamericanos de 

Lima 2019 dos mil diecinueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO.- Mensaje por parte de Mónica Olivia Rodríguez 

Saavedra, medallista de oro en Atletismo, en los Juegos 
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Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil diecinueve. - - - - - 

OCTAVO.- Mensaje por parte del C. Presidente Municipal J. 

Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

NOVENO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración la orden del día, 

aquellos que estén por aprobarlo, les pido que lo expresen 

levando su mano…. 13 votos a favor, aprobado por mayoría 

calificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del 

Himno Nacional Mexicano. Se lleva a cabo los Honores a la 

Bandera y entonación del Himno Nacional. - - - - - - - - - - -

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de Acuerdo en que se 

determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para 

hacer entrega de Reconocimientos a los Atletas Zapotlenses 

que destacaron en sus participaciones en los Juegos 

Panamericanos y Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil 

diecinueve. C. Secretario General Francisco Daniel Vargas 

Cuevas: “En Sesión Pública Ordinaria de Ayuntamiento No. 09 

nueve, de fecha 11 once de Septiembre del 2019 dos mil 

diecinueve, en el punto No. 11 once, se autorizó por 

unanimidad, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, para 

la entregar Reconocimientos a los Atletas Zapotlenses que 

destacaron en sus participaciones en los Juegos 

Panamericanos y Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil 

diecinueve, a celebrarse el día martes 17 diecisiete de 

Septiembre del 2019 dos mil diecinueve, a las 11:00 a.m. once 

horas, en el patio central del Palacio Municipal. - - - - - -     

QUINTO PUNTO: Entrega de los Reconocimientos a los 

Atletas Ganadores de Juegos Panamericanos y 

Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil diecinueve. - - - - - 

*Juan Pablo Rodríguez. Medalla de Bronce. Canotaje. - - - - 

*Daniel García Barajas. Medalla de Plata. Frontón. - - - - - - - 
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*Kevin Teodoro Aguilar Pérez. Medalla de Oro. Guía en 

Atletismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

*Mónica Olivia Rodríguez Saavedra. Medalla de Oro. 

Atletismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

*Felipe Modesto Eustasio. Guía de Mónica. - - - - - - - - - - - - 

*Gabriel Mezquitan Galicia. Entrenador de Mónica. - - - - - - -  

Se hace entrega de dichos Reconocimiento a cada uno de 

ellos. - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     

SEXTO PUNTO: Mensaje por parte de Daniel García Barajas, 

medallista de plata en Frontón, en Juegos Panamericanos de 

Lima 2019 dos mil diecinueve. C. Daniel García Barajas: Muy 

buenos días. Muchas gracias a nuestro Presidente J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. Nuestros compañeros Regidores. 

Directores. Todos los amigos que nos acompañan, mi equipo, 

mi familia, la Escuela de Canotaje que es un modelo único a 

seguir. Al Diputado Federal Higinio del Toro Pérez, muchas 

gracias por estar aquí presente. Me da mucho gusto estar aquí 

con todos, porque al final, esto es un recuento de muchos 

años. Hice pedir que viniera mi equipo, aquí está Felipe que 

me llevaba desde muy chiquito a entrenar a Guadalajara, en 

Fomento Deportivo, agarraba la camioneta y nos llevaba a 

todo un grupo de deportistas. Gustavo también siempre estuvo 

ahí apoyándonos. Ayer, repasando un poco y analizando; 

estuve viendo una frase muy bonita que me gustaría 

compartirles: “La gloria es ser feliz. La gloria no es ganar aquí 

o ganar allá. La gloria está en disfrutar y practicar cada día, 

disfrutando de trabajar duro, tratando de ser siempre un mejor 

jugador, pero sobre todo una mejor persona”. Yo creo que 

tenemos un trabajo difícil cuando estamos aquí adelante ya 

mostrándonos; Mónica es un claro ejemplo del querer saber 

que todo se puede y doblemente se puede, la verdad, aplaudo 

lo que hizo Mónica, porque no solamente ganó medalla de oro, 

sino, superó un record Parapanamericano de cuatro que hubo, 
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en los Juegos Panamericanos. Esto la verdad no es un trabajo 

de casualidad, ya que en mi experiencia han sido muchas 

horas de entrenamiento, podemos contabilizar más de 2,500 

dos mil quinientas horas por año, más de entrenamiento que 

se contabilizan contando con el Psicólogo, contando con el 

Fisioterapeuta, donde perdemos mucho tiempo porque las 

lesiones son nuestro peor enemigo. Estar con nuestro 

entrenador que muchas veces se convierte en parte de nuestra 

familia para poder estar sacando estos resultados. Pero sobre 

todo, aplaudir mucho a la familia, porque son las que siempre 

está al pendiente de todo. Entonces, quiero pedir un fuerte 

abrazo a la familia que siempre nos apoyan y que siempre 

están presentes…. Y bueno, para no extenderme mucho, 

quiero felicitar siempre a nuestro Presidente, que desde un 

inicio nos invitó a trabajar porque es muy fácil criticar, pero 

poder potencializar el deporte, poder aportarle y poder hacer 

por lo que nos gusta, la verdad es una tarea nada fácil, es todo 

un reto, hemos tratado de llevar lo mejor posible, pero gracias 

a que nos tocan Autoridades sensibles hacia nuestro deporte, 

ahora con la buena noticia de que se empezará a limpiar la 

Laguna del lirio, para que la Escuela de Canotaje vuelva a 

tener su propia Escuela, la que hemos tratado de potencializar 

y sobre todo que estamos llevando un plan, precisamente para 

que hoy, estamos aquí 3 tres medallistas, por primera vez en 

la historia. Ya había participado Mónica en los Juegos 

Panamericanos, pero hoy somos 3 tres medallistas que 

representamos en Jalisco el 35% treinta y cinco por ciento, 

aproximadamente en Panamericanos y el 28% veintiocho por 

ciento, en Parapanamericanos, de los 560 quinientos sesenta 

que fueron a Lima, de todo México, la verdad que es una cifra 

muy importante como Municipio, el haber sacado medallistas 

y sobre todo ser un ejemplo, porque como les decía al inicio, 

nosotros adquirimos una responsabilidad, lejos de participar 
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sino ya una responsabilidad porque mucha gente está detrás 

de todo esto, sobre todo los niños. A mí en lo personal, lo que 

me gusta siempre es que se acerquen los niños, que se 

acerquen las personas y que estés dando el ejemplo en todo 

momento, y no solamente en la competencia, en la cancha, 

fuera de la cancha, dando una entrevista o sobre todo dando 

un consejo, porque yo creo que a todo mundo nos han pedido 

un consejo para saber cómo estar aquí, porque muchos lo 

intentan pero no todos lo logran. Entonces, sí es muy 

importante, nosotros ahora estar participando en este trabajo, 

del lado de nuestra Regidora Claudia López del Toro, donde 

nos vamos a potencializar más y poder traer esos cursos de 

entrenadores, psicológicos también, nutricionistas y algo que 

nos vaya enfocando a todas las Escuelas y todo lo del deporte. 

Muchas gracias Presidente, gracias a todos los Regidores por 

siempre apoyar estas causas que son muy importantes para la 

sociedad, porque no solamente le sumamos al deporte, 

siempre le sumamos a salud, seguridad y a todas esas 

direcciones en las cuales siempre estamos trabajando por 

tener mejores ciudadanos y todo esto siempre lo vamos a 

hacer por los niños, los jóvenes y sobre todo por nuestras 

familias porque los valores son los principales motores. 

Gracias a mi equipo porque al final, yo estaba saliendo mucho 

pero siempre coordinándome con mi equipo que está aquí 

presente, siempre participando pero nunca desatendiendo, 

hemos estado siempre al pendiente. También está aquí 

Hugus, Bety por siempre estar al pendiente del teléfono, 

muchas gracias a todos y vamos a seguir trabajando por todos 

Ustedes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                  

SÉPTIMO PUNTO: Mensaje por parte de Mónica Olivia 

Rodríguez Saavedra, medallista de oro en Atletismo, en los 

Juegos Parapanamericanos de Lima 2019 dos mil diecinueve. 

C. Mónica Olivia Rodríguez Saavedra: Hola, ni nombre es 
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Mónica Rodríguez Saavedra, muy buenos días a todos los 

presentes. Agradezco la invitación a las Autoridades 

Municipales de Ciudad Guzmán, Jalisco, en especial al Señor 

Presidente Pepe Guerrero, a la Regidora Claudia y a mis guías 

Felipe Modesto y Kevin Aguilar. Me es grato recibir tantas 

muestras de cariño por parte de toda la gente que me rodea y 

a todos los que han hecho posible para que este evento se 

lleve a cabo. Representar a México a nivel Internacional 

requiere de un gran compromiso y entrega continua, misma 

que no son fácil, el dejar mi casa, familia, amigos, el aguantar 

lesiones, el no disfrutar de momentos importante como mi 

noche de bodas, por cumplir  con un  compromiso, que no se 

me obligó, pero sin embargo, yo sabía que era necesario para 

lograr lo que hasta hoy hemos hecho. Agradezco a todas las 

personas que han estado acompañándonos a lo largo de 

nuestro camino en nuestra trayectoria deportiva, el camino 

está trazado y el compromiso de representar a Zapotlán el 

Grande, Jalisco, México, sigue en pie. Por mi parte, yo estoy 

dispuesta a dar lo mejor que me sea posible en cada 

competencia, sin hacer un lado que habrá cosas que no estén 

en mis manos, pero sin embargo, estoy dispuesta a dar 

siempre lo mejor de mí. Muchas gracias a todos quienes me 

han apoyado para llegar hasta aquí. Gracias Felipe por el gran 

apoyo que me has brindado desde Febrero del 2016 dos mil 

dieciséis, siento, que si no hubiera sido por eso, quizás no 

estuviera yo aquí, todo ese tiempo ha implicado sacrificios de 

diversas cosas y muchas gracias a todos. - - - - - - - - - - - - - - -

OCTAVO PUNTO: Mensaje por parte del C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Presidente Municipal 

J. Jesús Guerrero Zúñiga: Buenos días tengan todos 

Ustedes. Saludo con afecto a mis compañeros Regidores, 

muchas gracias por hacer posible todo esto que la  verdad me 

enorgullece. Saludo también con mucho afecto, al Secretario 
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General. Al Diputado Federal Higinio del Toro Pérez, que nos 

acompaña esta mañana aquí. A todos mis compañeros de esta 

Administración. A todos los familiares, familia de los grandes 

campeones y deportistas que se encuentran esta mañana aquí 

en su casa, el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, estamos 

muy contentos por todos los logros que se han tenido en esta 

ocasión. Hay algo que mencionó Mony; primero dijo su 

nombre, pero yo creo que ya todos la conocemos, por todo lo 

que logró, las hazañas y esa gran medalla de oro, que estuvo 

prácticamente en boca de todo el País y también de otros 

Países, donde nos trajo una gran satisfacción para Zapotlán el 

Grande. También a Kevin, quien es el guía de Mony, muchas 

felicidades, el logro va compartido, el mérito es de los dos. Dice 

Mony que no se le olvida su la noche de su boda y ahorita le 

preguntaba que, qué era lo que le gustaba más, si la medalla 

de oro o su noche de boda y me contestó que las dos. También 

quiero felicitar a Dany, quien muchas veces nos ha 

demostrado que tiene casta y que es un gran zapotlense, 

muchísimas gracias por todas esas satisfacciones, por todo lo 

que logras, por todo el ejemplo que eres para todos los jóvenes 

de aquí de Zapotlán el Grande, eres un gran campeón, mi 

felicitación, mi reconocimiento como deportista y también 

como miembro del equipo de esta Administración, junto con tu 

gran equipo de Fomento Deportivo, muchísimas gracias Dany 

por todo lo que haces por tu tierra, Zapotlán el Grande. Y 

déjenme decirles que nosotros seguiremos trabajando en esta 

Administración, con todo, por Ustedes jóvenes, por el deporte. 

Estoy muy contento; primero, porque no nada más estamos 

trabajando por Reno y Canotaje, acabamos de dar inicio ya, al 

malecón de la Laguna. Vamos a tener un malecón que va a  

medir 350 m trescientos cincuenta metros, donde al final 

vamos a tener una torre de 18 m dieciocho metros, de alta, 

vamos a tener un mirador espectacular, ya la obra está licitada, 
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ya vino el constructor, ya iniciaron las obras y vamos a tener 

uno de los malecones más bonito de México, con una inversión 

de $50´000,000.00 (Cincuenta millones de pesos 00/100 m.n.) 

gracias a nuestro Gobernador Enrique Alfaro. Pero además, le 

comento que ya iniciamos con la limpia de la Laguna, hicimos 

sinergia con la Jirco, con la Universidad de Guadalajara, el 

Ayuntamiento y se va a sumar también el Municipio de Gómez 

Farías y estamos haciendo un gran equipo para poder limpiar 

nuestra Laguna, ahora sí vamos con todo y creo yo, que si le 

entramos y traemos el Proyecto como lo estamos aterrizando, 

en un mes y medio, vamos a tener a nuestra Laguna casi 

completamente limpia de lirio y de tule, porque queremos que 

todos nuestros campeones de Zapotlán el Grande, sigan 

entrenando tanto en Reno y Canotaje en nuestra gran Laguna 

de Zapotlán. Estamos ya trabajando en ese sentido, estoy muy 

contento porque es difícil, no es fácil, hoy conseguimos una 

daga, pero fíjense lo que vamos a hacer; ya nos autorizaron 

un recurso porque vamos a empezar a dragar nuestra Laguna, 

vamos a empezar a sacar los lodos que tiene nuestra Laguna, 

para bajar un poco el nivel del agua, que gracias a los lodos 

sube el nivel y después nos rebasa la carretera. Ya tenemos 

un recurso por parte de la SADER de $1´000,000.00 (Un millón 

de pesos 00/100 m.n.) asignado para hacer un gran estudio, 

donde ya está en proceso de licitación, donde vendrá una 

Empresa y nos dirá dónde tendremos que empezar a sacar los 

lodos. Por lo pronto estamos utilizando nuestra daga y 

nuestras máquinas excavadoras hacia lo que es el tule y lo que 

es el lirio. Quiero decirles que no nada más estamos 

trabajando por Reno y Canotaje aquí en Zapotlán el Grande, 

estamos trabando con Escuelas de Futbol y quiero decirles 

que prácticamente en 15 quince días inicia el torneo de 

apertura de la tercera división con Mazorqueros. Ya estamos 

trabajando en el Estadio Santa Rosa; ya estamos haciendo 
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vestidores nuevos, va a estar ahí la Oficina de Mazorqueros, 

vamos a techar las gradas el lado norte del Estadio, también 

vamos a hacer los baños nuevos para todos los zapotlenses, 

para tener un Estadio Santa Rosa de primer nivel, y que 

Mazorqueros ahora sí pueda llegar a ser campeón. Pero 

también tenemos la Escuela de Basquetbol, tenemos la 

Escuela de Volibol y estamos trabajando con el equipo Cobras 

de Futbol Americano, que es un equipo que nos ha dado 

muchas satisfacciones a Zapotlán. Vamos a seguir trabajando 

por el deporte, Zapotlán el Grande, es cuna de grandes 

artistas, pero también es cuna de grandes deportistas. Y aquí 

tenemos la prueba; a mí me dio muchísimo gusto porque tuve 

a bien asistir a Mérida a los Juegos Juveniles, en donde me 

invitó el CODE, donde agradezco también a la Regidora 

Claudia, todo el esfuerzo que hace por Ustedes de Reno y 

Canotaje, ella es representante de todos los deportistas y hace 

mucho por el deporte de Zapotlán. En Mérida, me tocó ver las 

competencias de todos los jóvenes de aquí de Zapotlán el 

Grande, y créanme que me vine muy contento, porque estaban 

compitiendo con una temperatura de 42°cuarenta y dos grados 

centígrados. Después se hizo un evento en la Ciudad de 

Guadalajara donde asiste el Gobernador, y en ese momento 

nombran a Zapotlán el Grande, como el Municipio número 1 

uno de todo el Estado, que sacó más medallas para todo 

México y eso me agrada y me da muchísimos gusto. Gracias 

al esfuerzo de  Claudia, al esfuerzo de los coach, gracias al 

esfuerzo de todos Ustedes que todos los días dejan ahí su 

vida, entrenando y compitiendo por Zapotlán el Grande. Y ahí 

en ese momento, cuando el Gobernador vino a una gira, se dio 

cuenta cómo nuestros jóvenes, metían sus canoas, sus botes, 

sus kayak en la espalda para poder entrenar y las condiciones 

que teníamos de nuestro Lago y ahí volvió a reiterar que iba a 

hacer el malecón de la Laguna, lo dijo delante de todos los 
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deportistas y ahora ya prácticamente es un hecho. Yo los 

quiero invitar a todos Ustedes jóvenes a que sigamos 

trabajando, a que sigamos trabajando por un Zapotlán mejor, 

el  deporte nos ayuda mucho a ser mejores ciudadanos y 

mejores deportistas, pero también la Ciudad requiere de todos 

Ustedes, requiere de que nos ayuden a tener servicios 

públicos pero como yo quiero, que sean de calidad, tenemos 

que cuidad y no tirar basura, tenemos que cuidar nuestros 

parques y jardines, tenemos que echarle muchas ganas en 

muchos temas, cuidando el agua, no contaminando y haciendo 

lo que nos toca hacer a cada uno de nosotros. Yo los invito a 

que cuidemos nuestra Ciudad; nuestra Ciudad es una de las 

más importantes de todo Jalisco, pero, Pepe Guerrero junto 

con todos mis compañeros queremos que Zapotlán sea un 

referente a nivel Nacional, queremos que nuestra Ciudad 

llegue a ser una de las mejores, ¿cómo lo vamos a lograr?... 

con el apoyo de todos Ustedes, con el apoyo de todos los 

deportistas, de todos los ciudadanos, de todas las amas de 

casa, de todos los jóvenes obreros, Licenciados, Abogados, 

todos formamos una gran familia y necesitamos trabajar por 

nuestra Ciudad, necesitamos cuidar nuestra Ciudad, 

necesitamos querer a nuestra Ciudad porque es lo que 

tenemos. Aquí en Zapotlán se vive muy bien, en Zapotlán 

tenemos calidad de vida, a Zapotlán hay que quererlo porque 

Zapotlán somos todos. Muchísimas gracias, enhorabuena 

para todos Ustedes y cuenten con todo el apoyo del Presidente 

y de todos mis compañeros Regidores, muchas gracias. - - - -

NOVENO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta 

Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Siendo las 11:47 hrs. 
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once horas, con cuarenta y siete minutos, del día martes 17 

diecisiete de Septiembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por 

clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 09 

nueve, enhorabuena a todos Ustedes deportistas, esta es su 

casa y que sigamos consiguiendo éxitos como lo han hecho 

hasta este momento, muchas felicidades y muchas gracias a 

todos Ustedes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


